
 

 

REQUERIMENTO Nº 542/09 
De Informações 

 

 

“Referente a gastos com 

iluminação no loteamento 

‘Residencial Dona Margarida’ ”. 

 

 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 

este vereador, solicitando informações referente à iluminação no 

loteamento “Residencial Dona Margarida”, quanto as despesas com energia 

elétrica, e 

 

Considerando-se que, nesse Loteamento não existe 

residência, porém, fica a noite toda com as luzes dos postes acesas, 

 

  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Quem está arcando com as despesas da referida 

iluminação? 

 

2 – Há possibilidade de somente após as construções as luzes 

dos postes ficarem acesas? Se positivo, a partir de quando? Se Negativo, 

qual o motivo? 

 

3 – Outras informações que julgar necessárias. 

 

 

 

                                                                                                       

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de março de 2009. 

 

 

 

 

 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


